

Herren Bezirksliga Gruppe 2 Ost (Bayerischer TTV - Schwaben-Süd)

TSV Leuterschach : SC Blau-Weiß Ettringen
Samstag, 02.03.2024, 20:00 Uhr

TSV Leuterschach siegt gegen SC Blau-Weiß Ettringen

Großer Jubel herrschte am Samstagabend beim Heimteam vom TSV Leuterschach, als Klaus Engstler sein Einzel gewinnen und damit den für die Mannschaft siegbringenden sechsten Punkt vorzeitig perfekt machte. Eine gute Leistung zeigte an diesem Tag Klaus Engstler, der seine Spiele ausnahmslos siegreich gestaltete. In ihrem 15. Saisonspiel waren die Gäste vom SC Blau-Weiß Ettringen ersatzgeschwächt angetreten und taten sich vielleicht auch deshalb gegen die Gastgeber schwer. Das Spiel war nach insgesamt rund 3 Stunden beendet.

Der Mannschaftskampf lief wie folgt ab: 2 Sätze lang fanden Engstler / Engstler gegen Kraus / Müller keine Mittel, bevor sie mächtig auftrumpften und das Spiel doch noch in fünf Sätzen gewannen. Es dauerte eine Weile, bis Haug / Bader ihre Fünf-Satz-Niederlage gegen Rid / Rindle quittieren mussten. Letztlich ging der Punkt aber in einem umkämpften Spiel dann doch an die Gäste. Nach den ersten Partien standen sich nun der Topspieler des Gastgebers und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 1:1 gegenüber. Kaum Chancen ließ hingegen Andreas Haug dann beim 3:0 seinem Gegner Martin Kraus. Überzeugend war der Erfolg in drei Sätzen von Klaus Engstler dann gegen Christopher Rid. Dann ging es beim Stand von 3:1 weiter, als das untere Paarkreuz sich gegenüberstand. Überzeugend war der 3:0-Erfolg von Peter Engstler gegen Johann Rindle. Zwischenzeitlich konnte Nikolas Bader zwar einen Satz für sich entscheiden, verlor im Anschluss das Spiel gegen Benedikt Müller aber trotzdem klar mit 1:3. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf dementsprechend 4:2. Andreas Haug war im Einzel gegen Christopher Rid nicht zu stoppen und ging mit einem 3:0-Erfolg durchs Ziel. Durch das Ergebnis dieses Einzels liegt die Saison-Bilanz von Haug nun bei 24:10, während Rid bislang 8 Siege und 18 Niederlagen zu verzeichnen hat. Klaus Engstler gelang es Martin Kraus zu bezwingen – das extrem enge Duell endete erst im Entscheidungssatz, so dass er seine klare Favoritenrolle auf dem Papier dann doch noch bestätigte. Durch diesen Sieg war der sechste Zähler für die Mannschaft an diesem Tag verbucht und der Erfolg stand bereits vor den verbliebenen Einzeln fest. Hin und her schaukelte das Spiel zwischen Peter Engstler und Benedikt Müller, bevor dazumindest auf dem Papier überraschende 2:3 feststand. Das war eine ganz schön enge Kiste! Wie ausgeglichen dieses Einzel war, zeigt auch der fünfte Satz, der sehr knapp mit nur zwei Bällen Differenz ausging. Zu guter Letzt ging es dann zum letzten Einzel an den Tisch. Recht kurzen Prozess machte indessen Nikolas Bader beim 3:0 mit Johann Rindle. Mit dem letzten Ballwechsel des Tages ging das letzte Einzel und somit der gesamte Mannschaftskampf mit einem Erfolg für die Heimmannschaft von 7:3 zu Ende.

Durch diesen Sieg hat der TSV Leuterschach in der Saison nun 3 Saison-Siege, 7 Niederlagen bei 7 Unentschieden zu verzeichnen. Im nächsten Spiel tritt man nun am 10.03.2024 gegen den TSV 1862 Obergünzburg an. Für den SC Blau-Weiß Ettringen steht nach diesem Ergebnis die Partie gegen den TSV Pfronten am 08.03.2024 vor der Tür, in das mit einem Punkteverhältnis von 3:27 ins Rennen gegangen wird.

Statistik:

TSV Leuterschach

Doppel: Engstler / Engstler 1:0, Haug / Bader 0:1

Einzel: A. Haug 2:0, K. Engstler 2:0, P. Engstler 1:1, N. Bader 1:1

SC Blau-Weiß Ettringen

Doppel: Kraus / Müller 0:1, Rid / Rindle 1:0

Einzel: C. Rid 0:2, M. Kraus 0:2, B. Müller 2:0, J. Rindle 0:2